

Die ehemalige Klasse 10d der Realschule besichtigt 34 Jahre nach dem Abschluss ihre alte Schule wieder.

Foto: Jahrgang

Wiedersehen nach 34 Jahren mit den alten Schulkameraden

Treffen | Manche Erinnerung der Jugend wach gerüttelt

Schramberg. 34 Jahre nach Ende der gemeinsamen Schulzeit haben sich die Schüler des Entlassungsjahrs 1985 der Realschule Schramberg getroffen.

Groß war die Spannung der ehemaligen 10d, als sich die Gruppe auf dem Schulhof der Realschule nach so vielen Jahren wieder traf. 20 Schüler sowie die ehemaligen Lehrer Wolfgang Issler und Manfred Kreutle folgten der Einladung des Organisationsteams.

Nach einer kurzen Begrüßung durch Beatrix Dresel

Stopper, Konrektor der Schule, zeigte die verschiedenen Räume. Schon während der Führung kam so manche Erinnerung an die Schulzeit wieder hoch.

Im ehemaligen Klassenzimmer alte Bilder aufgehängt

Ziel war das ehemalige Klassenzimmer der 10d. Dort hatte das Orga-Team alte Bilder aufgehängt. Spätestens jetzt waren die Teilnehmer in der

te der Jahrgang auf den Sulgen. Dort war in der »Hutneck« zunächst eine Stärkung für den weiteren Abend angesagt.

Mehrere Fotoalben wurden gewälzt und auch ein Quiz durfte nicht fehlen. So tauschten sich die Jahrgänger noch sehr lange aus und alle waren sich zum Schluss gemeinsam sicher, dass das nächste Treffen keine 34 Jahre mehr dauern würde.

Ein Dank galt dem Orga-Team um Isabel Väth, Beatrix Dresel, Elke Keller, Klaus-Peter

Kauf
wegen
Teakholz Tische und
Terrakotta Töp
Eisen Pavillion, Zaune
Rosenbögen, Rankhi
Staudenstützen
nicht auf Pflanzen, dekorierte Artikel

Mo. - Fr. 9.00 - 18.00Uhr